

LOS NEGOCIOS

Semanario dedicado al Comercio, Industria y Agricultura

Representación de casas nacionales y extranjeras, reclamaciones á los ferrocarriles, depósito de toda clase de géneros para su venta en comisión, y en general se gestionan toda clase de asuntos comerciales mediante una comisión convenida.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	DIRECCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS
En Elche, un mes. 0'50 ptas.	PLAZA MAYOR, 16.	Una plana, un mes. 40 ptas.
Fuera, trimestre. 2 >		12 id. id. 20 >
Número suelto. 0'10 >		14 id. id. 10 >
		18 id. id. 5 >
		16 id. id. 2'50
		31 id. id. 1'25
PAGO ADELANTADO		PAGO ADELANTADO

AÑO I

ELCHE 30 DE MAYO DE 1897

NÚM. 16

Pascual Castelló

CIRUJANO DENTISTA

Curación de enfermedades de la boca, orificaciones y empastes.
Construcción de Obturadores, dientes y dentaduras por todos los sistemas.

Corredera, 37.--ELCHE

La cuestión consumos

Asunto es este que debe preocupar la atención de todos en general y que por cierto es tambien muy escabroso, pero sin embargo debemos decir algo que es nuestra misión, y llamar la atención del comercio en particular que son los más perjudicados por todos conceptos, para que emprendan la campaña contraese exorbitante cupo que nos conduce á la más espantosa ruina, ya que esos señores que nos administran se llaman andana y nada hacen para mitigar el mal que se avecina, la ruina del comercio, y de aquí la completa miseria; pero irremediable, tangible.

No es posible que pueda un pueblo tener vida cuando se vé agobiado por cargas que no puede resistir.

Ya sabemos que los llamados á corregir el mal son los municipios, pero como quiera que éstos nada hacen ni haran, no sabemos por qué, hay necesidad que el pueblo tome la iniciativa y emprenda la campaña pidiendo á los altos poderes lo que en justicia nos pertenece, esto es, la baja del cupo, pues es injusto hasta el extremo que se nos aplique el mismo que Alcoy, cuando es una población de muchísimos más habitantes y que no está en relación con nosotros.

De todo esto resulta que se debe á la Hacienda cerca de 4 millones, y que el municipio se vea muchas veces sin poder atender al pago de empleados, luz y demás atenciones, por tener que atender á Alicante antes que venga un delegado é intervenga los fondos.

Nace el mal principal de que el cupo se ha fijado con arreglo á la tarifa 4.ª y se está cobrando con arreglo á la 3.ª, no recaudando por lo tanto lo suficiente para atender á la Hacienda y á los gastos municipales.

Y si nuestros ediles en vista de esto suprimieran el número de empleados para economizar lo posible, harian algo para remediar en parte el mal; pero si ocurre lo contrario si el número de empleados se lleva diariamente una buena parte

de lo que se recauda, es agravar más la situación y conducirnos por desastroso camino.

Pueblo, ya lo sabes, ó te levantas del sueño profundo en que te meces ó la ruina.

CRÓNICA INTERNACIONAL

(DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL)

La incógnita que días atrás decíamos im portaba á España dejará de serlo, hoy ya no existe: Mac-Kinley, por boca de sus amigos, ha dado publicidad á los propósitos que abraza respecto á la cuestión cubana.

A la votación de un crédito para socorrer á los norteamericanos residentes en Cuba, ha seguido la votación de la beligerancia en el Senado y á ésta, las para nosotros importantes declaraciones del sucesor de Cleveland, viéndose por esto confirmada aquella nuestra opinión, de que el envío de socorros á Cuba bien podría ser el principio de una série de hechos harto desagradables y de suma gravedad para nosotros.

Ben claro lo ha dicho y seguramente de sobra compenetrado del alcance y trascendencia de sus aseveraciones: haré todo lo que pueda para conseguir la independencia de Cuba.

Ya sabemos, pues, á qué atenernos. Hasta no hace mucho ignorábamos aunque con alguna indecisión, si en Mac-Kinley teníamos un amigo, un enemigo platónico ó un enemigo de hecho; hoy sabemos que es lo último; luego ya podemos pensar y obrar sin apoyarnos en suposiciones que pueden resultar erróneas.

Como es natural, las declaraciones del presidente de los Estados Unidos han dado mucho que hablar estos días más en el extranjero que en España. La opinión más generalizada, acerca de lo que haya hecho salir al presidente del estudiado silencio en que se hallaba encerrado respecto á la cuestión cubana, es que todo obedece á la guerra prometida por el elemento "jingo," á su política interior si no favorece la insurrección cubana. Tambien se cree le ha colocado en tal actitud las corrientes separatistas que de algún tiempo á esta parte se han infiltrado entre las clases conservadoras. No dejamos de reconocer alguna influencia á este movimiento de os conservadoras favorable á los insurrectos; pero creemos que la situación en que se han colocado los «jingo» de ambas Cámaras es lo que ha obligado á Mac-Kinley á inclinarse á lado tan peligroso.

Comprometido como se halla á realizar cuanto

á sus electores prometió á la Convención de Chicago, tanto referente al asunto de tarifas, lema de su política, como al de Cuba, al verse hoy amenazado en el desarrollo de su misión principal, las tarifas, sino cumple sus compromisos secundarios, cuestión cubana, arrima el asaca á su sardina, acaso sin reparar en que la decisión tomada pueda ser la más perjudicial al pueblo que gobierna.

La forma en que ha expresado su pensamiento de intervenir activamente en favor de los insurrectos, no se nos negará, es muy amplia; en ella cabe desde el amistoso ruego á la intervención por medio de las armas; ¿cuál, pues, será el medio que Mac Kinley adopte para poner término á la lucha de la Gran Antilla?

Esto hoy se ignora, aunque los antecedentes y estado de la cuestión permita hacer suposiciones, tal vez no muy alejadas de lo que pueda ocurrir.

La poderosa república no ignora que España es amiga condescendiente y generosa, siempre que no se trate de restarle un átomo de honra; y sabido esto, no se le oculta el peligro que corre de provocar un conflicto grave tan pronto se meta en terreno que no debe, o lo que es lo mismo, si abandona el camino de los ruegos y se mete en el de las imposiciones.

Por esto es de esperar que Man Kinley reduzca su acción á interponer decorosamente, sin dar motivo para que España se resentia, sus buenos oficios para que la lucha termine; más si así no lo hace sobradamente conoce el punto de término de la cuestión.

A la votación de la beligerancia en el Senado no le concedemos importancia alguna, ni nadie que conozca el asunto bien puede concedérsela.

Como á Mac-Kinley le conviene conservar su libertad de acción, la proposición vencedora en el Senado, en la Cámara de representantes será vencida, no cabe duda: los hombres concurrentes á ella no son exaltados, conocen lo que más conviene á su pueblo y no se apropian derechos que la Constitución solo concede al presidente, á parte de que conocen no conviene á su presidente interponer su veto en tal asunto, extremo á que llegaría de imitar ellos la conducta de los locos del Senado.

Nada decimos de los jarros de agua que se ha pretendido echar al asunto para disculpar ó justificar la actitud del presidente y senadores: no tienen disculpa ni pueden aducir justificantes de ningún género, hoy que la insurrección cubana está tan quebrantada que puede darse por muerta; nunca como hoy más intempestivas sus conductas.

Esperamos el resultado de los estudios que sobre el campo está haciendo Mr. Cathoun.

Ch. BOPHEX.

SECCION AGRÍCOLA

Cultivo de las viñas en primavera

Hallándonos precisamente en la estación en que se practican las faenas que vamos á referir, consideramos de gran utilidad publicar las siguientes indicaciones:

Consiste en labrar el terreno, descalzar las cepas y cortar las pequeñas raicillas que se encuentran á flor del suelo, especialmente en las cepas ingertadas.

Durante el invierno, ha debido removerse el suelo lo más profundo posible, á fin de que se meteorice y aumente de porosidad para absorber y retener mejor el agua de lluvia. Esta profundidad está limitada por la naturaleza física de los terrenos y por la conveniencia de no cortar raíces.

En los terrenos frescos, como las raíces son más superficiales, la profundidad de las labores no debe exceder de 10 á 15 centímetros.

Estas labores pueden ejecutarse con el azadón ó con el arado. Empleando el primer instrumento, la labor es más perfecta; con el segundo, resulta más económica, pero es de escasa diferencia si se emplean buenas vertederas, que volteen bien la capa del terreno laborable.

Más sea cualquiera el arado que se emplee, no es posible arrimar la reja á las cepas sin el daño de herir y aún romper muchos pulgares, y de aquí la necesidad de cavar el cuadro de tierra que queda al pié de ellas.

Al hacer esta operación, deben descalzarse las cepas de varios objetos para sanear los troncos, á fin de que el aire contribuya á destruir las larvas que se esconden en las grietas de la corteza, limpiarlos de «bajeros», evitar que aparezcan raicillas altas y cortarlas demasiado superficiales, que al crecer serían alcanzadas por la reja, produciendo desgarramientos en la madera.

En las cepas ingertadas debe reconocerse la soldadura y cortar todas las raíces que broten sobre ella, cuya operación no nos cansaremos de recomendar.

Las raíces que broten sobre la soldadura del ingerto concluyen muchas veces por atrofiarla y descomponerla si no son cortadas antes de que tomen desarrollo; y cuando los ingertos se hacen sobre piés americanos para librarlos de la filoxera, á los inconvenientes anteriores se añade el de que las raíces superiores á la soldadura son parto del insecto.

Por descuidar esta interesante operación, muchas viñas ingertadas ostentan aspecto empobrecido, sarmientos endebles, pampanos amarillentos y escasa producción, cuando debían presentar un vigor y una producción muy superiores á los mejores viñedos de plantas europeas.

Hacen mal los viticultores en dar escasa importancia á esta y á otras operaciones que parecen poco interesantes.

La vid es una planta muy delicada, que deviene en frutos muy abundantes todos estos pequeños cuidados de limpieza é higiene. Necesita, como ninguna, que se la defienda de parásitos y desviaciones de la savia; pero como ninguna también, agradece todos los servicios y auxilios que se le prestan.

(De La Revista Vitícola y de Agricultura.)

GLORIAS NACIONALES

DON JUAN II DERROTA A LOS SUBLEVADOS EN OLMEDO

29 de Mayo de 1445

Concidas son las discordias que en la corte de D. Juan II produjo el favor dispensado al condestable D. Alvaro de Luna.

La lucha secreta, sorda, que comenzó en las propias habitaciones del monarca y entre su propia familia, vióse muy pronto convertida en abierta rebeldía, sostenida por la fuerza de las armas y favorecida por el rey de Navarra y el infante D. Enrique primos de D. Juan.

Años llevaban ya las tropas luchando con los rebeldes, sin más resultado, por una y otra parte, que el perder hoy la plaza conquistada ayer, cuando en 1445 decidió el rey hacer más cruda la guerra á la rebelión, poniéndose al frente de sus tropas.

En busca de los rebeldes, entonces mandados por el rey de Navarra, infante D. Enrique, condes de Benavente y de Castro, almirante D. Fadrique y otros capitanos, hijos de linajudas familias, marchó D. Juan II al frente de buen número de combatientes y acompañado de su hijo el príncipe de Asturias, del privado D. Alvaro de Luna, de los condes de Alba y de Haro, del obispo de Cuenca y de otros nobles y prelados.

Noticioso el rey de que los rebeldes estaban en Olmedo, á éste encaminó sus pasos seguido de su numerosa hueste.

A la vista de dicho pueblo, comenzó el rey á distribuir sus fuerzas; y llegado que hubieron las tropas del maestre de Alcántara, refuerzo esperado por el de Castilla, provocó á combate á los rebeldes.

Resueltos á triunfar ó morir, salieron del pueblo; y las tropas mandadas por el príncipe de Asturias peleando contra las del rey de Navarra y conde de Castro, las del condestable D. Alvaro de Luna contra las del infante D. Enrique, almirante D. Fadrique, conde de Benavente y capitán Pedro de Quiñones, y las del maestre de Alcántara, conde de Alba y capitán Inigo López de Mendoza acudiendo á los puntos donde los enemigos del rey se mostraban más fuertes y sus tropas más débiles, se entabló un combate rudo y sangriento, que después de algunas horas de victoria indecisa, terminó con la derrota de los rebeldes por haber flaqueado las tropas del de Navarra y haberlas acometido con decisión y heroísmo las del condestable.

Las fuerzas de uno y otro bando pelearon con temerario arrojo, despreciando en todos los momentos la vida; los jefes que las dirigieron fueron dignos de ellas, pues tanto al ordenar los movimientos como al entrar en batalla al frente de ellas, todos rivalizaron en acierto y valor.

La mortalidad fué grande en una y otra parte; resultaron heridos el infante D. Enrique, que poco después murió á consecuencia de las heridas y el condestable. Fueron hechos prisioneros el rey de Navarra, el almirante D. Fadrique y su hermano D. Pedro y el conde Castro y su hijo.

En esta batalla quedó muerta la guerra provocada por el condestable D. Alvaro de Luna y éste triunfante de sus enemigos; más, para su desgracia, bien poco tiempo continuó siendo el verdadero rey de Castilla, pues harto conocido es el fin que tuvo.

LAS TROPAS DE FELIPE IV TOMAN LA PLAZA DE OLIVENZA A LOS PORTUGUESES

20 de Mayo de 1657

Muerto el monarca portugués D. Juan IV y colocado en su trono el príncipe Alfonso, su hijo, bajo la tutela de la reina viuda doña Luisa de Guzmán, dama de esclarecido talento y de origen español, las correrías á que se entregaban españoles y lusitanos, con gran perjuicio de ambas naciones, desde la separación de Portugal de la corona de España, tuvieron término con motivo de haber dispuesto dicha señora declarar guerra formal al rey Felipe IV.

Sabedora de esto la corte española, D. Francisco Tuttevilla, duque de San German y gobernador de Extremadura, recibió orden de internarse en territorio portugués; y al frente de unos 14.000 hombres,

en Abril de 1657 tomó el camino de Olivenza para conquistarla.

Puesto sitio á esta plaza, á socorrerla acudió con fuerzas iguales en número á las del duque de San Germán el conde de San Lorenzo. Después de haber estado á la vista ambos enemigos durante varios días y de haber intentado sorpresas los portugueses, éstos, convencidos de que ningún daño grande podían hacer á los españoles y menos hacerles levantar el cerco, decidieron alejarse de aquellos lugares y dirigirse á tierras españolas para sitiarse á Badajoz, más con el propósito de distraer tropas españolas que de tomar dicha plaza, conducta que imitó el lusitano Alfonso Hurtado poniendo sitio á Valencia de Alcántara.

Todo inútil; el duque de San Germán continuó estrechando á Olivenza cada vez más, rechazando cuantas salidas hicieron los sitiados.

La gran manzana que los españoles hacían y la casi completa carencia de viveres en la plaza, decidieron á los habitantes de Olivenza á pedir la rendición á su gobernador Saldaña, petición que éste rechazó con energía, diciendo que prefería los horrores del asalto y del hambre á la vergüenza de la capitulación.

Al fin Saldaña accedió á entablar negociaciones para la rendición; ultimadas éstas con fortuna, para su aprobación fueron enviadas las condiciones á la reina, quien las devolvió ordenando al gobernador que se abstuviese de firmarlas; pero reunidos en consejo los militares de más graduación, autoridades civiles y habitantes de más significación, acordaron desobedecer á la reina y entregar la ciudad, porque de no hacerlo morirían todos de hambre ó en los asaltos.

CÉSAR.

(Prohibida la reproducción.)

OFERTAS Y DEMANDAS

En las oficinas de Los Negocios se gestiona mediante una módica comisión todo lo inserto en esta sección.

Para pedir datos indíquese el número.

10 céntimos la inserción

- 13 Se vende una escopeta de bastón con cápsulas.
- 18 Se venden sillas de hierro para jardín.
- 19 Se vende una cuarta de agua de la acequia mayor.
- 24 Se vende una prensa de madera en muy buen estado.
- 25 Se ofrece una jaula de junco para cría de canarios.
- 28 Hay para su venta un pupitre en muy buen uso.
- 43 Se vende una balanza de cruz pequeña.
- 52 Se venden tres barrilitos en buen uso, de una, dos y tres arrobas.
- 58 Se vende un remington, un bastón escopeta y una silla montar.
- 61 Se desean corresponsales para este periódico en todas las poblaciones.
- 63 Se desea comprar una báscula en buen uso y que no sea muy grande.
- 66 Se vende un peso de cajas Pesa de diez gramos hasta una tonelada y está en buen uso.
- 67 La razón de 8.400 reales, se desean comprar tres hilos de agua de la acequia mayor ó sea de la llamada de Huerros.
- 69 Doce tomos de la historia y crónica general de España, conteniendo los mapas de cada provincia y la narración de los hechos más gloriosos de nuestra historia, que enaltecen el nombre de España por sus grandes acciones y elevados pensamientos, ilustrada con retratos de personajes y hombres célebres.
- 70 Se vende un completo surtido de hormas en regular estado.

74 Se desean 250 pesetas con pagaré. Se da buena garantía personal.

75 Se desea comprar una prensa pequeña para imprimir. Si no prensa másulina.

76 Se vende una bicicleta. Se dará baratísima al contado ó plazos según se desee.

78 Se vende un carro tartana.

79 Se vende por 15 pesetas una máquina de calar.

80. Se desea comprar una escopeta Lafaucheu.

81. Se venden 2 mulas francesas de 6 y 7 años respectivamente Dos dedos sobre la marca. Pelo negro.

82. Se vende un carrito de mano.

83 Se vende una aparejada en muy buen uso.

84 Se vende una mula negra de la marca.

85. Se desea comprar una mesa escritorio.

86. Se desea comprar una escopeta de Lafaucheu de dos cañones.

87. Se venden; 6 sillas y sofá, madera nogal, de tapicería, en tela damasco sea color rosa, en muy buen estado de procedencia de toda confianza siendo su precio extremadamente económico por tener su dueño que trasladarse a otra población y conviene reazar su importe.

Darán razón, en Alicante casa D Francisco Sánchez, Castaños 33.

88. Se vende una casa en Santapola en buen sitio.

89. Se vende una escopeta de dos cañones fuego central, calibre 16 palanca entre martillos, cañón izquierdo choque borel. Construida en Bélgica.

NOTICIAS

Sr. Alcalde, deseamos saber qué se hacen sus dependientes que no se ven por ninguna parte en todo el santo día brillando por su ausencia donde más falta hacen; y lo decimos porque el jueves sobre las seis y media de la tarde se suscitó una acalorada cuestión en la plaza Mayor entre dos individuos que muy bien podían haber venido á las manos y esos señores dependientes no parecieron.

Si nos encargaran á nosotros de averiguar (bolsa) donde están, de seguro que los encontraríamos.

Está casi completamente restablecido un hijo de nuestro querido amigo D. Fernando Javaloyes que estuvo enfermo de bastante gravedad. Nuestra enhorabuena.

La funeraria "La Soledad", situada en la plaza Mayor, núm. 16, ofrece á los señores socios de la sociedad que costea la misa de once, hacer los entierros por el precio estipulado y sustituyendo la cinta morada que hoy se usa por galon dorado. Esto sin que se tenga que hacer ningun desembolso por tal concepto.

Bien podemos llamar la atención del Sr. Alcalde sobre las hordas de chiquillos que á manera de ciclón vagan por las calles y plazas destruyendo cuanto á su paso encuentran sin que nadie se meta con ellos.

Los municipales suelen á veces hacer lo que con las moscas, que cuando se nos acercan las espantamos, por ejemplo, de la nariz y se van á la barba. Estas las hacen salir de una calle y se van á otra ó se vuelven al mismo sitio á los dos minutos.

Por si el Sr. Alcalde quiere hacer uso le damos una receta de efecto para corregir el mal.

Cójase al niño que haya delinquido, y que diga su domicilio. Llámese á su padre y llévesele una pequeña multa por primera vez, otra más subida si se repite el daño, y así sucesivamente hasta que se corrija.

Es de efectos brillantes y resultado positivo.

El confitero D. José Torres que mandó á uno de sus dependientes á Madrid para vender alguno de sus productos en la fiesta de San Isidro, se ha llevado un solemne chasco debido al escándalo de impuestos y bagatelas que no nos deja vivir.

Nada menos que le pedían al referido dependiente 0'35 pesetas por kilógramo de introducción, viéndose el Sr. Torres obligado á mandar la devolución del género antes que sucumbir á un pago tan exhorbitante.

Resultado, que al Sr. Torres entre viajes y demás gastos le ha costado 40 ó 50 duros la broma y sin resultado.

Está visto que no se puede marchar y que viene la ruina del comercio.

Se han paralizado las obras de reparación de la Iglesia del Salvador.

Ignoramos la causa.

Es sumamente abusivo lo que ocurre en la Compañía Monopolizadora de las Cerillas, y que nos ocupamos en otro número; pero tiene la culpa el pueblo que no busca medios para no gastar cerillas, puesto que hay otros procedimientos que producen mejor efecto.

Es despótico, pero altamente despótico obligar al expendedor á comprar igual cantidad de cajas de 60 cerillas que de 90, cuando no se nos ignora que tienen mucha más salida las de 90 que las de 60, y que esto es forzoso redunde en perjuicio de todos, porque claro está que las que tienen más salida se venden más pronto y nos obligan entonces queramos ó no á tomar las pequeñas, ó sean las de 60 cerillas.

Si esto es libertad que venga Dios y lo vea.

Parece se está instalando una tienda en la calle Aureliano Ibarra para la venta de ultramarinos. Según se dice, los precios de esta casa serán baratísimos y en particular la harina.

Mucho nos alegramos que así sea y que podamos comprar barato.

Se nos asegura que se están vendiendo artículos adulterados y nos proponemos averiguarlo para avisar á nuestros paisanos y que se abstengan de comprar allí donde ocurra esto.

En la madrugada del 27 se fugó de la casa paterna una agraciada jovencita acompañada de su correspondiente galán, el cual la llevó á su domicilio donde permanece.

Que aproveche.

El Sr. Brotóns sigue muy mejorado de la penosa enfermedad que viene padeciendo.

Nos alegramos y deseamos su pronto restablecimiento.

SECCIÓN DE INFORMES

(Gratis para los suscriptores)

J. J. G.—Barcelona.—Puede servirle lo que pida.

M. y C.—Valencia.—Es bueno, carece de capital, paga bien.

J. M. F.—Sevilla.—No remita pedido.

S. de C. y C.—Játiva.—Según informes es bueno.

CORRESPONDENCIA

H. G.—Albatera.—Nos debe 2 pesetas y puede pagarlas cuando guste.

M. H.—Barcelona.—Remitido en sellos 1'40 y veo se los quiere V. comer, pues no remito en cargo.

M. M.—Crevillente.—Ya terminó trimestrae y puede remitir importe del otro.

G. M.—Badajoz.—Diga si quiere ó no suscribirse.

J. C.—Elche.—Si no paga V. este mes no espere más números.

COMIDAS PARA MAÑANA 30 MAYO POR LEON LOTTY

ALMUERZO.—Huevos al «gratin».

Guisado de carnero.

Granadinas de ternera.

Cangrejos á la bordelesa.

Queso.

Postres.

COMIDA.—Sopa de pastas.

Truchas á la parrilla.

Chuletas de ternera á la milanesa.

Tortilla al natural.

Pardones asados.

Postres.

Café.

Huevos al «gratin».—Cubierto el fondo de un plato que resista el fuego, con una masa de miga de pan, yemas de huevos cocidos, manteca, perejil, cebolletas y escalomanía todo ello muy picado y mezclado, se coloca á la lumbre. Cuando la masa empieza á pegarse, se cascan sobre ella los huevos y se sazona con pimienta y sal, pasando luego á corta distancia de ellos una plancha caliente para que se doren.

Truchas á la parrilla.—Después de vaciadas por las agallas, se cortan por ambos costados sazonándolas después con sal y pimienta. Bájense en aceite y colocadas en la parrilla se ponen á fuego vivo cuidando de volverlas á menudo para que se cueza por igual. Se sirven en un plato caliente acompañadas de salsa mayonesa. (Prohibida la reproducción.)

Comidas para el 31 de Mayo por León Lotty

ALMUERZO.—Huevos á la marinera.

Bacalao en salsa verde.

Costillas de vaca brascadas.

Codornices asadas.

Ensalada.

Postres.

COMIDA.—Sopa de fideos.

Besugo cocido.

Lomo de carnero con perejil.

Almóndigas guisadas.

Rosbif á la inglesa.

Postres.

Café.

Codornices asadas.—Limpian las codornices se envuelven en una hoja de vid con una loncha de tocino por encima apretando unas con otras, se ata el bastoncito al asta y se dejan cocer á fuego lento durante media hora. Se sirven con el jugo que ellas mismas sueltan al cocerse, añadiéndole zumo de limón.

Besugo cocido.—Se pone agua suficiente en la besuguera que se pondrá al fuego, y cuando esté hirviendo se pone el besugo debidamente escamado y limpio, luego que haya dado un hervor se le dá la vuelta, reduciendo el caldo después de haber cocido lo necesario y se le echa por encima un frito de aceite y ajos, y al servirse se le agrega un poco de vinagre. (Prohibida la reproducción.)

MERCADOS

Elche 29 Mayo.

Avena, 20'0 pesetas cahiz. Precio nominal por las pocas transacciones é insignificante cosecha.
Cominos, 11 pesetas arroba 12 1/2 kilos.
Trigo, 5'50 pesetas barchilla.
Anís grano, 11'00 pesetas arroba; 12 1/2 kilos.
Alfalfa para forraje, 1'40 pesetas arroba; de idem idem.

Alcances, 2'75 pesetas arroba de id. id.
Algarrobas, 1'70 pesetas arroba, de id. id.
Aceite de oliva, 9'00 pesetas arroba, de 8 kilos.
Aceite de algodón, 8'85 pesetas arroba, de id. id.
Cebada del país, 30'00 pesetas cahiz.
Cáscara de Granada, 7'50 pesetas los 100 kilos.
Cacahuet, 3'55 pesetas barchilla.
Habas secas, 25'50 pesetas los 100 kilos.
Habas tiernas, 2 peseta id.

Vino tinto, 1'80 pesetas cántaro.
Moscatel superiorísimo, 5 á 10 pesetas cántaro.
Azúcares, Blanco tarrón refinado á 99'50 pesetas los 100 kilos S₁ de 60 kilos.

Banquillo, S. L. 1.ª 98 id. 57 1/2 id. no hay.

Id. B. á 95 d. id.

Id. B. 2.ª á 9 id. 60'50 id.

Quebrado, S. á 90'50 id. 57 1/2 id.

Selecto, P. R. 1.ª á 88'50 id. 60 id.

Dorado, P. R. 2.ª á 78 id. id. id.

Quebrada país 2.ª á 83 id. 57 1/2 id.

Canarias, S. á 86 id. 60 id.

Salvo variación y existencia.

CHARADA

Un comandante
De la una, dos, tres,
En un todo iba
De un tren exprés,
Cuarta, tres le dije,
Y me costestó, «no sé.»

La solución en el número próximo.

Solución á la Charada del número anterior.

CAN-DI DA-TO

ALICANTE.—Imp. á cargo de V. Nolas

Plaza de Isabel II, 15

FÁBRICA DE CHOCOLATES
DE
ARRONIS Y BROTONS

SUCESORES DE
(D. VICENTE ALONSO)
TRONETA, 16-ELCHE

REGALO A LOS COMPRADORES

Este antiguo y acreditado establecimiento regala por cada libra de chocolate, un billete que contiene 2 suertes de un precioso y magnífico mantón de la China, todo bordado, color crema en blanco, el cual se sorteará en Madrid en el sorteo del 11 del próximo mes de Agosto de la Lotería Nacional, adjudicándose al que obtenga igual número al premio mayor.

GRAN SURTIDO

EN SELLOS DE CAUCHU EN TODAS FORMAS Y DIMENSIONES montados sobre puño, con elegante caja de madera barnizada, fechadores, aparatos automáticos, relojes, fosforeras, medallones, etc., etc.

Precios sumamente económicos,

Los encargos se sirven con prontitud y esmero.

No se servirá ningún encargo que no venga acompañado de su importe.

Los pedidos á las oficinas de

LOS NEGOCIOS

Se desean agentes

PLAZA MAYOR, 16.—ELCHE

LOS NEGOCIOS

Semanario dedicado al Comercio, Industria y Agricultura.

Gran centro de comisiones y representaciones de casas nacionales y extranjeras.

Compras y ventas en comisión en las provincias de Almería, Murcia y Alicante.

Se gestionan toda clase de asuntos comerciales.

OFICINAS: PLAZA MAYOR, 16.—ELCHE

MAQUINARIA DE TODAS CLASES

Molinos amadores para la mezcla y preparación de las tierras, fraguas portátiles, vías portátiles y vagonetas estrujadora de la uva, prensas para vino y aceite, arcos de todas clases y si temas para caudales, tubos de hierro colado, motores á gas ó petróleo, y en general toda clase de accesorios para maquinarias.

Se remiten catálogos y presupuestos de instalaciones de molinos etc. etc.

Dirigirse á Los Negocios.

PLAZA MAYOR, 16

AGENTES

Hacen falta en todos los pueblos de las provincias de Alicante, Almería y Murcia. Dirigirse con sello para contestar á la Administración de LOS NEGOCIOS, Plaza Mayor, 16.